

こんなときに年金がうけられる		
	年金をうける理由	年金額() 内は月額
老齢年金	保険金を5年納めて65歳になったとき	96,000円 (8,000円)
通算老齢年金	他の公的年金制度の加入期間と合わせて10年になったとき。	保険料を納めた月1カ月につき1,200円
障害年金	加入期間中に重い障害(2級はやや軽い)にかかったとき1年以上保険料を納めなければ……。	1級 300,000円 (25,000円) 2級 2240,000円 (20,000円)
死亡一時金	3年分以上保険料を納めて死亡したとき。(そ及期間は除かれる)	17,000円

「広報やまこし」先月号(六八号)に一部紹介しましたが、国民年金は、大きな改正がはかられました。高齢者に五年年金への加入する機会がもう一度もうけられたのもその改正の一つです。この制度は、五年という短かい期間保険料をかけて、九万六千円の年金がうけられるほか、保険料をさかのばって納めることで受給の時期をさらに早める方法もあります。

- ◎保険料は九〇〇円……
- なお、この保険料は、加入の申し出をしたあと、四十五年六月までの期間分をさかのばって納めることができます。
- ◎加入期間は、年間……
- 申し出をしたその月から加入することとなり、五年間で期間満了のこととなります。

老齢年金繰上げ支給

さしあまつた老後をひかえてたいへん有利な扱いとなっています。

- ◎加入できる人……
- 明治三十九年四月二日から明治四十四年四月一日までに生まれた人。しかし、つぎのような人は加入できません。
- ①厚生年金や船員保険、共済組合など、他の公的年金制度に入している人。
- ②国民年金や①公的年金制度から老齢・退職・通算老齢(退職)を役場(出張所)の窓口に提出してください。
- 期日は四十九年三月三十一日までです。

年齢	支給される老齢年金の率
六〇歳以上	六一・ク
六一・ク	六二・ク
六二・ク	六三・ク
六三・ク	六四・ク
六四・ク	六五・ク
六五・ク	六六・ク
六六・ク	六七・ク
六七・ク	六八・ク

60才繰上げした時と65才満額で老老年金を受給した時の老年年金額

	昭 49	昭 50	昭 51	昭 52	昭 53	昭 54	昭 55	昭 56	昭 57	昭 58	
60才繰上げ者	年額	87,000	87,000	87,000	87,000	87,000	87,000	87,000	87,000	87,000	
	累計		174,000	261,000	348,000	435,000	522,000	609,000	696,000	783,000	870,000
65才満額者	年額					150,000	150,000	150,000	150,000	150,000	
	累計					300,000	450,000	600,000	750,000		
	60才	61才	62才	63才	64才	65才	66才	67才	68才	69才	

①昭和46年4月……………6万円年金 ②昭和49年1月……………15万円年金

五年年金

あなたに加入をおすすめ

五年のかけ金で九万六千円

さしあまつた老後をひかえてたいへん有利な扱いとなっています。

- のばって納めた場合は、その期間と、四十八年十月以降の加入期間(二年以上必要)と合わせて五年になつたときに期間が満了します。
- そのほか、つぎのような加入方法もあります。

①十年年金や前の五年年金を途中やめた人……この五年年金に加入することで、その期間が生かされます。

- ②厚生年金や共済組合などの受給期間を満たせないでいる人……この五年年金へ加入し、合せて十年になれば、国民年金と前に加入していた公的年金制度の

こんなに有利な制度

両方の制度から通算老齢(退職)年金がうけられるようになります。											
保険料		65歳からの平均寿命		年金額							
月額	5年分の総額	年額	うける年金の総額	納めた保険料額の…倍							
円	円	年	円	倍							
900	54,000	15	8,000	1,440,000	26						

- ◎スライド制の取り入れでさらに有利となります……。

(住民課)

1日1円の安い会費で……あなたを守る

交通共済

家族そろって加入しましょう

- ◎加入する資格は、村内に住んでいる人はどなたでも加入できます。
- また、共済期間は毎年四月一日から翌年の三月三十一日まで、中途で加入した方は、会費を納入した翌日から来年の三月三十一日までとなります。したがって、昨年加入した方も今月の三十一日で期限が切れることになります。

- ◎掛金は三百五十円
- 掛金は年令、加入時期に関係なく一人三百五十円です。

- ◎見舞金は



昨年、一昨年と二年続きの暖冬で、豪雪と云われる当村も二メートル前後の積雪で冬を過ごしてきましたが、この冬は、十一月中旬降雪以来根雪となり、大雪注意報がたびたび出され、一転して大雪となりました。

この豪雪に対して村でも二月二日には豪雪対策本部を設置し、降雪時道路の交通確保除雪対策、なだれ防止など万全を期してまいりました。

雪も二月十五日以降ようやく晴れを越したようですが、春を迎えてこれからは「なだれ」の起きやすい時期となりました。

大雪のなだれは、特に被害が大きくなり、豪雪に対する警戒心が高まっています。豪雪のなだれは、特に被害が大きい人が命を失なわれることもあります。

豪雪のなだれは、特に被害が大きくなります。

豪雪のなだれは、特に被害が大きくなります。

上旬は大雪のおそれ

新潟地方気象台三ヶ月予報

春の訪れは三月後半から

不幸にして事故があつたときは、事故の区分により見舞金が支払われます。

・耕運機で作業中のケガや自転車乗りのケガも対象になります。

概要 この春は、初めまだ寒さが残り、一時的大雪の恐れがあるが、三月の後半から五月にかけては温暖な天候となるだろう。しかし四月末から五月初めにかけては低温期が現れる見込み。

三月 前半はまだ冬型の気圧配置が現れて、風雪となる日があり、山沿には大雪の降る恐れがある。後半は移動性高気圧に覆われる暖かくなり、雪どけや雪崩の起きる恐れがある。

四月 移動性高気圧と気圧の谷が交互に通り、周期的に変わる春らしい気候となるが、低気圧の影響を受けて荒れる日や寒い曇雨天日もある見込み。

五月 移動性高気圧に覆われ暖か晴天が多いが、月の初めと下旬に曇雨天の寒い日があるだろう。

四月 移動性高気圧と気圧の谷が交互に通り、周期的に変わる春らしい気候となるが、低気圧の影

が残る。

国魚といわれる錦鯉の全国品評会は、全日本錦鯉振興会の主催により去る一月十六日から二月二日までの一週間、東京流通センターにおいて開催されました。

錦鯉の飼育者も愛好者も年々増加し、優秀なものが生産されていますが、この泳く宝石として親まれている錦鯉を一堂に集め、その美を競うとともに、一般的の観覧に供し、あわせて今後の振興に役立たせることを目的としたもので、当村からも輸送等に苦労しながら多くの出品がありました。

審査の結果、埼玉県、菊地辰之
紅 青 星 別 昭和三色
長 島 白 木 野 光 野 金 一 野
養 鯉 場 (一部) (一部) (十五部) (九部) (九部) (竹沢) (竹沢)

総合優勝は埼玉県の大正三色

ことしの全日本総合錦鯉品評会

会員は、山古志村の入賞者は次のとおりです。

介さん出品の大正三色(十二部)が最優秀賞として国魚賞に輝き、山古志村の入賞者は次のとおりです。

もうすぐ一年生

新入学するお子さんのいるご家庭では、通学服や学用品のことであれこれ心づかいをしていることでしょう。ランドセルやエンピツ箱など、学用品は、なくべく取り扱いの簡単なものを選んであげてください。トメ金やチヤックのカギなどあまり精密にできているものは取り扱いも複雑で、出し入れに手間のかかるものが多いいよです。おとなが見て、これは便利だなと思つても、子どもさんにとっては何んともむずかしく扱いにくい物であります。お子さんと相談して与えるようにしましょう。

山古志よもやま

(50)

村の鎮守様

佐野

千代

古い文書に出てくる、飯綱権現関係の文書を見ると、飯綱と書いてある文字が多く見られるが、今では飯綱の文字を多く使っている。武士階級の人々の信仰が多く集めていた。越後が生んだ名将、上杉謙信も、この飯綱権現を深く信仰していました。五年許り前、私は山形県の米沢市に行つた。そこで、上杉神社参拝した上、宝物殿に案内され、いろいろな重宝を見せてもらつた。そのなかに上杉家の重宝として、また上杉神社の社宝であり、更にまた国の重要文化財に指定されている、色色緘(おどし)具足という伝来の謙信の遺品を拝見した。その一部の兜の前立が飯綱権現の像であった。右手に剣を、左手に綱を持ち背に翼(つばさ)を持ち、更に火災を背負つて、狐の上に乗っているのが、飯綱山頂の石像であるが、兜のものは、狐が右向なのと、その狐が口に五鉗(おどし)具足という伝来のだけが違い、あとは全く同型だった。また謙信が使用した朱印にも、「飯綱明神、摩利支天、勝軍地蔵」という印文を彫った。

その謙信の遺品を拝見した。その一部の兜の前立が飯綱権現の像であった。右手に剣を、左手に綱を持ち背に翼(つばさ)を持ち、更に火災を背負つて、狐の上に乗っているのが、飯綱山頂の石像であるが、兜のものは、狐が右向なのと、その狐が口に五鉗(おどし)具足という伝来のだけが違い、あとは全く同型だった。また謙信が使用した朱印にも、「飯綱明神、摩利支天、勝軍地蔵」という印文を彫った。

電気はつくられた エネルギー

ー あらゆる方法で節約を —

○東北地方のご家庭(約300万軒)で1カ月に4千5百万キロワットアワー



(電気毛布)
スイッチはおやすみのチヨツト前に。
座を立つときは手まめにスイッチを切りましょう。

(テレビ)

(アイロン)
布地に見合った温度で一気にアイロン掛けを。ハンカチなどは余熱を利用しましょう。

(掃除機)

掃除機の使用前には部屋の整頓を……

最近の異常な物価上昇等緊急事態に即応する総需要抑制策の一環として、一月から三月にかけて全国で「物価抑制特別貯蓄運動」が実施されています。

県の貯蓄推進委員会でも、貯蓄化につながることから、この運動がより効果的に推進されるよう、次のとおり広く県民の皆さんに呼びかけています。

○一人一人が、いま一度生活形態を見直し、物もお金も大切にすくしましょう。

(冷蔵庫)
ドアの開閉はできるだけ少なくしましょう。

スイッチを切りましょう。
また、瞬間受像式はおやすみのときなどは必ず差し込みをコントロールは必ずしてください。

物価抑制特別貯蓄運動実施中

わたくらのくらし

みんなの協力によって、一月中の節電は県下で八パーセントの実績をあげましたが今後も節電していただきためにつぎのことに注意いたしましょう。

誰も見ていないテレビは必ずスイッチを切りましょう。
また、瞬間受像式はおやすみのときなどは必ず差し込みをコントロールは必ずしてください。

・ご紹介しましたヒントだけでも1軒で1か月に15キロワットアワーくらいの節約になります。

○家計における消費の抑制と貯蓄の推進で物価の安定効果をためましょう。

○一人一人が、いま一度生活形態を見直し、物もお金も大切にすくしましょう。

プロパンガスの取扱いに注意

最近プロパンガスの事故が各地でおきています。とくに冬期間は、雪の重みのためバルブがゆるんだり、容器や配管部分が破損することが非常に危険です。

事故を起こさないために次のこ

とに注意しましょう。

○容器置場は、「カコイ」等で補強し、周囲は常に除雪する。

○ガス器具などのある所は整理整頓し、寝る前に必ず元栓をしめます。

※プロパンガスには、漏れたときはすぐわかるように匂いがつけられています。

異様な匂いがしたらすぐ窓を開け、容器の元栓をしめてから取扱店に連絡してください。